

WT

27. 5. 20

## Gottesdienst im Auto

Das **PFINGSTFEST** wird in Weißenburg auf besondere Weise gefeiert.

**WEISSENBURG.** „Klarsicht“ – lautet das Motto für den ökumenischen Pfingstmontagsgottesdienst in Weißenburg. Wegen der Einschränkungen durch die Corona-Pandemie gehen die Kirchen neue Wege und gestalten einen Autogottesdienst auf dem Kirchweihplatz.

Pfingsten erinnert die Christen an das Kommen des Heiligen Geistes. Wie dadurch „Klarsicht“ entsteht, das entfalteten Repräsentanten der verschiedenen christlichen Kirchen der

Stadt gemeinsam in diesem Gottesdienst am 1. Juni um 11 Uhr.

Der ökumenische Arbeitskreis nahm das vom Kulturrat angeregte Angebot mit der ökumenischen Feier im Autokino gerne kurzfristig an. Ein Gottesdienst in der Karmeliterkirche, wo er sonst immer stattfindet, wäre dieses Jahr wegen der Corona-Einschränkungen nicht möglich gewesen. Der Plan ist, dass dort 2021 der Pfingstmontagsgottesdienst wieder stattfinden wird.

Der Kirchweihplatz in Weißenburg bietet Platz für 126 Fahrzeuge. Von Samstag, 30. Mai, bis Sonntag, 7. Juni, gastiert dort das Autokino (danach geht es auf Tour durch den Landkreis). So steht für diese ökumenische Initiative bereits die vollständige Veranstaltungstechnik zur Nutzung bereit, freuen sich die Organisatoren. Das gemeinsame Mittagessen, das sich sonst an den Gottesdienst anschließt, muss aber notgedrungen dieses Mal entfallen.

wt